

## 2024 - unser erstes ganzes Jahr mit Suse ❤️ ❤️ ❤️

Seit dem 13.10.23 ist Suse nun bei uns.

Suse, Susi, Susli, Süßnase, Schnüffi (gaaaanz selten Stinktief, wenn sie draußen eklige Dinge fressen möchte 😬) ist der liebste Hund der Welt. Stellt euch den charakterlich tollsten Hund vor - Suse ist noch besser. ❤️

Ich weiß nicht wie Manuela Tillack-Lübke das immer schafft, aber sie hat uns wieder einen Hund vermittelt, der perfekt zu uns passt.

Suse wuchs auf ihrer Pflegestelle in Griechenland so behütet auf, dass wir ordentlich davon profitieren. Vielen Dank dafür! ❤️

Suse versteht sich mit allen Lebewesen, die uns begegnen - nur Mäuse müssen sich vor ihr hüten. 😬😬 Kinder mag sie sehr. Sie begegnet anderen Hunden immer respektvoll, eher zurückhaltend und niemals aggressiv. Sie bellt kaum, nur beim Spielen oder wenn etwas gruselig ist.

Wenn sie zwischen Abenteuer und Couch wählen müsste, würde sie ganz klar die Couch wählen. Unser Couchpotato liebt es zu kuscheln. Gleichzeitig ist sie sehr verspielt, hat täglich ihre Zoomies und zockt am liebsten mit Kindern oder Hundefreunden.

Es gibt keinen angenehmeren Hund als sie. Suse fällt im Alltag null ins Gewicht - ganz im Gegenteil, sie ist eine riesige Bereicherung!

Eine kleine Baustelle gibt es jedoch leider immer noch: Suse mag so überhaupt nicht Autofahren. Sie gehört zu den wenigen Hunden, denen es beim Fahren schlecht wird. Unsere Ausflüge halten sich daher meist in Grenzen. Aber da wir direkt an einem großen Waldgebiet wohnen und Suse mit unseren Spaziergängen hier total zufrieden ist, haben wir uns gut damit arrangiert. Wer weiß, vielleicht gewöhnt sie sich doch noch irgendwann daran. 🚗

Wir sind jedenfalls mehr als dankbar für unsere Schmuse-Suse 😊❤️ Hoffentlich darf sie gaaaanz lange bei uns bleiben. 🍀

Phibie und Fridolin durften es fantastische 16 Jahre...sie fehlen hier sehr... ❤️

Wir wünschen euch allen einen guten Rutsch ins neue Jahr! 🍀🍀🍷🍷

Ein weiteres Jahr voller Glücksmomente mit euren Fellnasen! 😊

